平成 25 年度愛媛県支部総会開催報告

平成 25 年 5 月 31 日(金)、愛媛県松山市の「北斗駅前店」に支部会員 40 名が集まり、平成 25 年度支部総会を開催しました。今年は、大学から内科学第 3 研究室の恩田 准教授が来賓として御参加してくださり、総会に花を添えていただきました。

総会では、戒能豪支部長(1975年卒)から開会挨拶があり、会員の協力により3年間の任期が無事務められ、特に麻布獣医学会(愛媛県)が盛会に開催できたことへのお礼が述べられました。続いて、来賓挨拶として恩田先生から、新旧校舎の写真を用いた大学の現状や大学祭での同窓会活動についての話をしていただき、参加した会員は昔の懐かしい大学を思い出すとともに現在のりっぱな大学を見て驚いていました。

また、今年度は役員改選にあたり、松浦貞二新支部長(1973年卒)を筆頭に新理事が選任され、新支部長からは創立 125 周年事業への協力依頼と同窓会をさらに盛り上げたい旨の決意が表明されました。

続く懇親会では、愛媛県が開発した今売り出し中のブランド豚肉「愛媛甘とろ豚」を使ったしゃぶしゃぶとすき焼きを囲み、情報交換や大学時代の懐かしい思い出話に 夜が更けるのも忘れ花を咲かせました。

(愛媛県支部 事務局)

